



Hoy en San Javier

Todo listo para el Campeonato Provincial de Cueca Adulto Mayor

El certamen se realizará hoy en el Teatro Municipal de San Javier y busca determinar cual será la pareja representante en la instancia regional que se disputará en la comuna de Teno a fin de mes

Durante la semana pasada en el salón Mesa Seco de la Delegación Presidencial en Linares, la delegada, Aly Valderrama Villaruel junto al alcalde de San Javier, Jorge Silva Sepúlveda y el Coordinador Regional de SENAMA, Ignacio Salas Sandoval realizaron el lanzamiento provincial del **Campeonato de Cueca Adulto Mayor 2025**. La competencia busca determinar la pareja representante de la Provincia de Linares para participar en la instancia regional.

Con respecto al lanzamiento, la delegada **Aly Valderrama** destacó que este jueves 14 de agosto en el **Teatro Municipal de San Javier**, será el lugar escogido para disfrutar de este encuentro, que estará de-

corado con tradiciones y emprendedores locales para armonizar el ambiente.

«Estamos muy contentos que sea San Javier anfitrión de este campeonato de adulto mayor provincial en donde vamos a recibir las parejas por supuesto



con todo el cariño, con todo el respeto que se merecen los adultos mayores (...) invitar a toda la comunidad linarense, a toda la región del Maule y especialmente a mí comuna que acompañemos este día 14, en este campeonato provincial para que seamos verdaderamente maulinos, Provincia de Linares y por supuesto sanjavierinos, esta tierra de tradiciones que somos el capital del vino patrimonial», reaccionó el edil, **Jorge Silva Sepúlveda** al ser consultado la importancia de recibir esta instancia

provincial en su comuna.

Por su parte, el coordinador regional de SENAMA, **Ignacio Salas Sandoval**, se refirió al rol del Servicio Nacional del Adulto Mayor en el campeonato indicando que « siempre estamos promoviendo el envejecimiento digno, activo y saludable de las personas mayores y que mejor con nuestro folclore, nuestra cueca nacional que son las personas mayores que dan inicio estas fiestas patrias».

Miguel Morales Aguilera, es el actual campeón provincial y regional expresó sus palabras de agradecimiento a las autoridades por levantar estas actividades puesto que «para nosotros es muy grato, nos sentimos con fuerza, con ganas porque todavía podemos cooperar y mucho, así que invito a todos los adultos mayores a que se acerquen a los programas que hace el Gobierno, el Estado, las municipalidades porque realmente uno se siente en familia».